

Die Arktis - Schönheit auf dünnem Eis

Was?

Vortrag und Fragerunde

Wann?

23.4.25 um 19 Uhr

Wo?

LSB (Werner-Seelenbinder-Straße 1)

Am Mittwoch, 23.4.2025 lädt unser Vereinsmitglied und Student der Meteorologie, Lukas Monrad-Krohn, zu einem spannenden Vortrag über die Bedeutung der Polarforschung für die globalen Klimaveränderungen ein. Er hat große Teile der letzten 3 Winter zu Forschungsarbeiten auf Spitzbergen verbracht.

Aber diese wunderschöne arktische Region ist am stärksten in der Welt von den Klimaänderungen betroffen und trotz der riesigen Entfernung äusserst wichtig für das Klima und das Wetter in Deutschland und Europa. Freut euch auf Eindrücke von traumhaften Skitouren, den magischen Lichtverhältnissen und von der wissenschaftlichen Arbeit unter extremen Bedingungen.